

緑の風 NEWS

JR東労組



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2024年11月 1日 No.51

えん罪・JR 浦和電車区事件を風化させず広範な連帯を創り出し、 美世志会と共に平和な社会を創造する11.1集会



ご講演いただいた
植草 一秀 様



美世志会(左から) 小黑さん、斉藤さん、上原さん、山田さん、
八ツ田さん、大潤さん、梁次さん



八王子地本秋山さんに檄布を渡す！

11月1日、コルソホールにて「えん罪・JR 浦和電車区事件を風化させず広範な連帯を創り出し、美世志会と共に平和な社会を創造する11.1集会」を開催し、180名を超える仲間が結集しました。

美世志会と共にえん罪のない社会をめざし連帯していただいている植草一秀様から、「平和・人権・民主主義 抵抗とヒューマンイズムで平和と労働者の暮らしを守る」と題してご講演いただきました。また、沖縄、広島の平和研修の報告を青年協議会から受けました。

そして、美世志会の7名からの決意表明を受けて、えん罪・JR 浦和電車区事件を風化させず、組織強化・拡大と広範な連帯を創り出して、たたかっていく決意を参加者全員で確認しました。

さらに、現在不当処分・不当転勤に対してたたかっている八王子地本の秋山さんに会場で取り組んだ檄布を手渡し、共にたたかっていくことを確認しました。

平和で安心して暮らせる社会をめざし、仲間と共にたたかっていこう！